



sorpresa de una casa de juego en la calle de...

El distinguido pintor alemán, Gustavo Richter, cuya muerte ha anunciado el telégrafo...

Dice el Correo: «Noticias que creamos del mejor origen... »

El periódico fusionista se lamenta de que quedase sin venir al Parlamento una gloria de la tribuna española...

Ha comenzado a publicarse en Barcelona un periódico izquierdista titulado el Radical...

Ayer tarde a las cinco, hora en que se cumplían las setenta y dos que determina la Constitución...

En su vista formuló energética protesta que suscribieron los allí presentes.

Ahora que el desecno de las aguas del río Manzanares permite conocer con exactitud todos los efectos producidos...

El señor ministro de Marina ha firmado ayer las resoluciones siguientes:

Nombrando primer ayudante secretario de la comandancia general del apostadero de la Habana al capitán de fragata D. José María Aufrán.

Admitiendo al capitán de fragata D. Santiago Alonso la dimisión del cargo de comandante de marina de Trinidad (Cuba) y concediéndole residencia en Cádiz.

La sección primera de la sala de lo criminal de la audiencia de esta corte ha dictado

sentencia absolviendo a D. Leoncio González Granda, director del Cabecilla, del delito contra la forma de gobierno de que se le acusaba.

Dice el Siglo médico: «Los padecimientos dominantes durante esta semana han sido: por parte de los agudos... »

Ha sido nombrado académico de la Historia, y capellán de honor de S. M., el canónigo de Covadonga D. Máximo de la Vega.

En las oposiciones verificadas estos últimos días a cátedras de retórica vacantes en los institutos de Murcia, Pamplona, Avila y Canarias...

El domingo próximo, a las cuatro de la tarde, se verificará la corrida de toros de inauguración de temporada.

Bajo la presidencia del señor director general de Agricultura, ha quedado constituida la nueva junta de estincción de la flojera.

Recordando la época que los despachos de Washington contienen una especie de sanción de la conducta de «el que gobierna en lo que concierne a haber dejado partir de Key-West al buque filibustero, dice:

«Aguardamos a tener mayores detalles para juzgar de esto: lo que entretanto no podemos menos de recordar es que la estradicción del bandido Agüero, considerado como reo de varios delitos comunes... »

La Unión dice que lo que ha de hacerse también sin perder momento es exigir al gobierno de los Estados-Unidos aquellas explicaciones que la naturaleza del caso requieren.

Hemos recibido los tres primeros números del magnífico periódico Enciclopedia Musical, que, bajo la dirección de D. Antonio Rius y Julia, se publica mensualmente en Barcelona.

De un sangriento suceso da cuenta hoy un periódico de San Sebastián.

Días pasados desapareció el pueblo de Berrobel el labrador José María Echeverría, hombre de 64 años.

Su anciana esposa dió cuenta al juzgado de la desaparición, manifestando que el José había salido de casa con el joven Miguel Aguirrezabala, de 22 años, y que éste la ha-

bía maltratado por no quererle entregar una vaca que tenía comprada a su marido.

El calibre del cañon, que es de nueve milímetros, da un tiro superior:

Desde la tarde de ayer hasta la madrugada de hoy, han ocurrido en Madrid los siguientes sucesos:

Dos sujetos fueron detenidos en el momento de empujar dos papeletas del Monte de Piedad que resultaron ser falsas:

El rumor público señala a Aguirrezabala como el asesino del viejo Echeverría, (a) Turmolía (Truemo), y el juzgado practica activamente a las diligencias conducentes al completo esclarecimiento de tan espantoso crimen.

Parece que el duque de Hornachuelos se presentará candidato para senador electivo por la provincia de Córdoba.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 9 DE ABRIL

La AGENCIA FABRA ha comunicado hoy por teletipo a LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA los siguientes TELEGRAMAS:

El Parlamento inglés ha aplazado sus sesiones hasta el 21 del corriente, con motivo de las fiestas de Pascua.

El Senado ha votado por unanimidad una proposición rogando al presidente del Consejo que retire la dimisión.

El ministerio rumano ha presentado la dimisión.

Después de esta ciudad, por un desorden general seguido de varias prisiones.

La clase media aprovechó esta circunstancia para hacer una manifestación contra los anarquistas, dando una silba a dichos jefes.

Esta publicación está llamada a tener grandísima aceptación en el mundo musical.

De los resultados de este expediente, y por datos facilitados en aquella intervención de Hacienda al inspector, este funcionario, creyendo que los datos eran exactos y que de ellos pudiera resultar alguna responsabilidad criminal contra el entonces delegado D. Mariano G. Puig Samper, los puso en conocimiento del juzgado, pidiéndose autorización para procesar al Sr. Puig Samper, y la sala de la audiencia decretó la autorización, y se dictó

auto de prisión contra la primera autoridad administrativa.

Este pez, sale ya a flor de agua después de haber permanecido todo el invierno en el fondo del Cantábrico.

Según los marineros, dicho fenómeno demuestra que han desaparecido completamente de aquel golfo las tres ballenas que han andado paseándose por las costas durante los últimos meses.

Hoy publica la Gaceta una real orden del ministerio de Gracia y Justicia, en la cual se determina:

1.º Que los notarios requeridos para dar fe de los hechos que ocurran con motivo de las elecciones, ya sean de diputados a Cortes y senadores, ya provinciales, ya municipales, en el caso que se les impida o intente impedir, por cualquier medio, el libre uso de sus funciones...

2.º Que dentro de las 24 horas de ocurrido el hecho libren en papel de oficio, y remitan a un testamento literal del acta al juez de instrucción del partido, otro testimonio al presidente de la audiencia y otro a este ministerio, acompañando a este último el oportuno documento, en que conste la fecha y la hora de la entrega en el correo de las pliegos de dichos testimonios.

3.º Los jueces de instrucción, tan pronto como reciban el testimonio del acta, procederán a la formación de causa contra los que aparezcan responsables, dando cuenta también dentro de 24 horas al presidente de la audiencia y a este ministerio, con espresión del día y de la hora en que se ha entregado el testimonio.

4.º Los jueces de instrucción y los notarios serán personalmente responsables de la falta de cumplimiento de estas disposiciones.

Con motivo del robo de 39000 duros verificado en 29 de setiembre del año anterior en la Tesorería de Hacienda de Zaragoza, de cuyo suceso se ocupó toda la prensa, se instruyó, como saben nuestros lectores, expediente gubernativo por el inspector de Hacienda, Sr. Volasco, encargado espresamente para este delicado asunto.

Habíendose disuelto el comité del partido conservador-liberal de Alicante, se ha constituido otro en la forma siguiente:

Presidente honoraria: D. Antonio Cánovas del Castillo y D. Francisco Romero Robledo. Presidente efectivo: D. José Gabriel Amérigo.

za necesaria para romper los lazos que me unen a ella.

Ahora no tengo ni valor, ni voluntad, ni ambición...

II. Después de la ceremonia.

Elegantes y lujosos carruajes estacionaban delante de la gran puerta.

El ruido de la música llegaba a sus oídos.



